

14 | lundi 15 juillet 2019

culture **24**

Ce soir

JE SORS à Montréal



JE RESTE chez nous?



Cinéma

L'autre Rio

Québec Cinéma présente ce soir le documentaire d'Emilie B. Guérrette à l'intérieur. Le long métrage plonge au cœur d'une communauté de désertés, conséquence de la construction d'infrastructures pour les Jeux olympiques de Rio de Janeiro en 2016. Ces Brésiliens vivent au quotidien grâce à leur débrouillardise et leur ingéniosité.

» Ce soir à 21 h au parc des Faubourgs, angle De Lorimier et Ontario



Humour

Wonder-Trois-Quatre

Cette formation crée des chansons de tous les styles totalement improvisées sur scène dans le cadre d'une fausse émission de radio. Un animateur un peu sauté donne aux performeurs des contraintes, inspirées des exigences du public. Ce soir, Arnaud Soly et Sylvie Moreau sont invités à participer à cette soirée complètement déjantée.

» Ce soir à 20 h au Théâtre Jean Duceppe de la Place des Arts, 175, rue Sainte-Catherine Ouest

Humour

Le roast de Maxim Martin

Le festival Juste pour rire a choisi de souligner les 30 ans de carrière de Maxim Martin en lui préparant un roast bien piquant. Une dizaine d'invités participeront à l'événement. En plus de ses 30 ans en humour, 2019 marque l'année du retour de l'humoriste, qui avait pris une pause de la scène en 2018.

» Ce soir à 20 h à l'Astral, 305, rue Sainte-Catherine Ouest



Musique

Belle and Sebastian

Le groupe indie-pop écossais sera de passage à Montréal dans le cadre de sa tournée nord-américaine, au grand plaisir des amateurs de leur musique délicate, mais qui a de la poigne à la fois. Pour chaque billet vendu, 1 \$ sera remis à l'organisme War Child qui aide les enfants et les familles dans des communautés touchées par la guerre.

» Ce soir à 20 h au MTELs, 59, rue Sainte-Catherine Est

Humour

La troupe du bas de la ville. Ce spectacle présenté dans le cadre du Zoofest met en vedette



Christine Morency, Sébastien Tessier, Myriam Fugère, Martine Archambault, François Ruel-Côté, Manuel P. Lemieux, Marie-Lise Chouinard, David Leblanc et Dominic St-Laurent. Cette troupe de théâtre « très amateur » joue la vie des plus grands personnages politiques de l'histoire, que ce soit Napoléon ou Jules César.

» Ce soir à 19 h au Mouvement-National, 1182, boulevard Saint-Laurent



Le coup de cœur de Léa

HUMOUR: Trygve Wakanahaw

Cet artiste néo-zélandais à l'humour physique vient pour la première fois en Amérique du Nord dans le cadre du festival Juste pour rire. Il présentera ce soir son spectacle *Nouffies*, dans lequel il interprète de nombreux personnages tous plus colorés les uns que les autres. On peut comparer Trygve Wakanahaw à Mr. Bean ou encore à Michel Courtemanche, mais avec sa touche d'humour bien à lui. Son spectacle est un hommage à l'imagination.

» Ce soir à 19 h 30 et 21 h 30 à la Cinquième Salle de la Place des Arts, 175, rue Sainte-Catherine Ouest



DVD

Cinéma

Le chat vivant. Ce film revisite l'œuvre de Mary Lambert, produit en 1989. La famille Creed quitte Boston pour aller

s'installer dans une région campagnarde. Plusieurs événements difficiles ont frappé la famille. Entre autres, leur fille Ellie a perdu son chat, retrouvé mort au bord de la route. La famille l'enterre dans un cimetière pour animaux près de leur nouvelle maison. Le chat, pourtant mort, reviendra dans la maison familiale le lendemain.

» Sorti le 9 juillet



Jeu de société

Villagers

Dans ce jeu de cartes, vous devenez le fondateur d'un village au Moyen-Âge. Le pays a récemment été frappé par la peste et les habitants sont en mode survie. Avec la ferme de grain, vous pouvez nourrir votre population, mais des réfugiés viennent cogner à votre porte pour s'installer dans votre village. Vous devez faire des choix pour assurer la survie d'un maximum de personnes.

» Sorti le 10 juillet



Livre

La fille de l'océan

Après *La fille de la plage*, Alexis Aubenque poursuit sa série avec ce roman très prenant. *La fille de l'océan* met en vedette plusieurs personnages, dont un homme qui travaille pour la garde côtière, une chanteuse reconnue pour ses extravagances, un journaliste qui fait le portrait de citoyens ordinaires et une sergente de police.

» Sorti le 10 juillet



Cinéma

L'autre Rio

Québec Cinéma présente ce soir le documentaire d'Émilie B. Guérette à l'extérieur. Le long métrage plonge au cœur d'une communauté de déshérités, conséquence de la construction d'infrastructures pour les Jeux olympiques de Rio de Janeiro en 2016. Ces Brésiliens vivent au quotidien grâce à leur débrouillardise et leur ingéniosité.

› *Ce soir à 21 h au parc des Faubourgs,
angle De Lorimier et Ontario*